
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0129/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim 

betreffend Ampelschaltung Koblenzerstraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Anpassung der Schaltungen wurde noch nicht an allen Signalanlagen durch-

geführt. Die weiteren Anpassungen sollen jetzt im 1. Quartal 2013 abgeschlossen 

werden. Aus Kostengründen wurde versucht, die Änderungen mit anderen Maß-

nahmen zu verbinden. Diese hatten sich bisher nicht wie geplant ergeben.   
  

Mainz, 29.01.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 


